



天気や気候の変化が大きく、梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。七夕や水遊び、なつまつりなど、夏ならではの行事を楽しみにしている子どもたちです。十分に水分補給や休息を取りながら、子どもたちの体調管理に気をつけて過ごしていきます。

こころの日 保育目標 ～誰にでも親切にしよう～

保育目標

- 5歳児（道）
 - ・友だちと共通の目的を持ち、達成に向けて協力し合う楽しさを味わう。
- 4歳児（和）
 - ・友だちと互いに話したり、考えを出し合ったりしながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- 3歳児（愛）
 - ・保育者や友だちと一緒に、夏の遊びを存分に楽しむ。
- 2歳児（心）
 - ・水や泥の感触を楽しみながら、夏ならではの遊びを十分に楽しむ。
- 1歳児（輝）
 - ・水や砂などに触れて夏ならではの遊びを保育者や友だちと楽しむ。
- 0歳児（純）
 - ・安全で楽しい雰囲気の中で少しずつ水に慣れる。

和
令和3年度
光明第四保育園
開設68周年

学園だより

光の子

第580号
令和3年7月1日
光明第四保育園

<http://www.koumyou4.net>

行事予定

- 5日（月） 身体測定（幼児）
- 6日（火） 身体測定（乳児）
- 7日（水） 七夕
- 9日（金） なつまつり
- 13日（火） 0歳児健診（純）
- 書道（道）
- 20日（水） 茶道（道）
- 21日（水） ☑ セカンドステップ（和・道）
- 22日（木） ☑ 海の日
- 23日（金） スポーツの日
- 27日（火） 誕生会

※避難訓練、不審者対応訓練は予告なしで行います

七夕

7月7日（水）は七夕です。一年に一度織り姫と彦星が天の川を渡って会えるという日で、晴れていたら夜空に天の川が観える日であることを保育園で伝えていきます。子どもたちも「晴れて二人が会えるといいね」と空を見上げ、織り姫と彦星の再会を願い七夕飾りを作っています。七夕の夜は、お子様と一緒に空を見上げてみるのも素敵ですね。また冬でも緑を保ち、まっすぐ育つ笹や竹は神聖な植物とされ、病気や怪我から守ってくれると伝えられています。不思議な力をもった笹にいろいろな飾りと一緒に願いごとを飾ってみましょう。



なつまつり

保育室に提灯を飾り、様々なお店が並び、いつもと違う雰囲気子どもたちの気持ちも高まります。今年のなつまつりも子どもたちだけの開催となりますが、夏ならではの行事を楽しみます。

日にち：7月9日（金）

時間：10:00～

場所：光明第四保育園

スポーツの日

『スポーツを楽しみ、他者を尊重する精神を培うとともに、健康で活力ある社会の実現を願う』ことを目的とし、「体育の日」を改め「スポーツの日」になりました。身体を動かして自分が健康になるだけでなく、周りの人とも仲良くして皆で社会を良くしていこうという大きな目標へとかわりました。

ひなたぼっこ

娘が箱にレゴブロックを入れて、お弁当作りごっこをしていました。

「気休めサラダ」と聞こえたので、「え？」と思ってよく聞くと、「しらすのサラダ」と言っていました。

